

Wer wird 2016

Lesekönig?

Um sich für die Endrunde zu qualifizieren, bereiteten sich alle Schüler und Schülerinnen der 4. Klasse sehr intensiv vor.

Jedes Kind wählte und las ein Kinderbuch nach seinem Interesse. Danach wurde Wissenswertes über den Autor recherchiert und Textstellen ausgewählt, die vor der Klasse vorgelesen werden sollten. Eine kurze Inhaltsangabe war natürlich für die Zuhörer unerlässlich.

Nachdem die Vorarbeit beendet war, wurde alles zusammengefügt.

Ein interessanter Wechsel von freiem Sprechen und ausdrucksvollem Vorlesen war für alle das Ziel.

Am **18.04.2016** bewiesen erneut 4 Schüler/innen, dass sie fließend, betont und fehlerfrei einen geübten Text lesen können.

Diese Kinder hielten die interessantesten Vorträge im Klassenvergleich.



Vor einem großen Publikum fand der Leistungsvergleich statt. Die Kinder der 2. , 3. und 4. Klasse entschieden gemeinsam, welcher Vortrag die Zuhörer am besten fesseln konnte.



Nachdem der Lesekönig für dieses Schuljahr gekürt war, die Urkunden und Bücherpreise übergeben waren, verabschiedeten sich die Zuhörer der jüngeren Klassen.

In den Gesichtern der Zweit- und Drittklässlern waren gemischte Gefühle abzulesen.

Die gelungene Veranstaltung weckte Interesse auf die kommenden Schuljahre, denn bereits im nächsten Jahr wird es wieder einen neuen König oder eine Königin des Lesens geben.

Einige wenige Kinder allerdings ahnten schon, dass dieses Ziel eine enorme Vorarbeit und Vorbereitung bedeutet.

Diese hat bereits begonnen ,
denn jede Seite, die in einem Buch gelesen
wird, bringt euch dem Ziel ein Stückchen näher!